

平成30年6月15日(金) 第7号



# 大里東

大里東小学校の校訓 : 【自律】 【実行】 【礼儀】

北九州市立大里東小学校  
〒800-0023  
門司区中二十町7番1号  
TEL 381-4531  
文責：永山 成雄

## 朝のあいさつ運動

5月30日(水)に今年度の「朝のあいさつ運動」の第1回目がありました。今年度も各学級が順番に0の付く日にあいさつ運動を行っていきます。

第1回目は6年1組が校門前に立ち、登校してくる児童に朝のあいさつをしました。あいさつ運動を初めて見る1年生は、驚きながらも大きな声であいさつを返していました。大里東小学校が元気なあいさつの声でいっぱいになるように、あいさつ運動を続けていきます。



## プールでの学習が始まります



今年もプールでの体育学習が始まります。

6月4日(月)に6年生の児童がプール清掃を行いました。プールの水を抜くと、1年分のプールの底に溜まった砂や木の葉の汚れが表れてきました。

6年生は水に濡れながら、束子やデッキブラシで一生懸命に磨いていました。1時間も経った頃、汚れていたプールはピカピカになりました。これで今年もプールでの学習が気持ちよくできます。6年生の皆さん、ありがとうございました。



掃除後は雨の日が多く、水の温まりが遅れましたが、12日(火)にプール開きを行いました。6年生児童が今年の水泳学習の目標を発表し、初泳ぎをしました。自分たちできれいにしたプールに入った6年生は、気持ちよさそうに今年初めての水の感触を確かめていました。今年の水泳学習も事故なく安心・安全にできるように細心の注意を払いながら「命を守るため」の学習を目標にして水泳学習に取り組んでいきます。

## 家庭教育学級開級式 給食試食会

6月13日(水)は、学習参観と学級懇談会でした。同日、家庭教育学級の開級式と給食試食会も行われました。家庭教育学級の今年度の第1回目は、開級式と給食試食会でした。開級式では、校長が今年度からの小学校の学習内容の変更点や今後身に付けるべき学力のことを話しました。給食試食会では、栄養教諭が給食の仕事の様子や児童の食生活について話しました。児童に野菜が敬遠される傾向にあることが話題となりました。その日の献立は、ご飯、さばのごま煮、じゃがいもの梅肉和え、豆腐汁でした。和やかな試食会となりました。

